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MINUTA DE REUNION NAP CABASE REGIONAL NEUQUEN 

Número 140 – Miércoles 31 de Mayo de 2023 – 15:00 Hs 

 

Presentes: Demian Pecile (Siete Capas y Coordinador Técnico Titular); Luis Constanzo 
(Copelco, NeuNet, Cotesma y CTC); Maximiliano Díaz (SILICA); Guillermo del Pino (DAVITEL); 
Alejandro Valenti ; Gustavo Figueroa; por CABASE: Ernesto Golomb. 
 

 
1.- Aprobación del acta anterior: Se da por aprobada sin observaciones el acta 139. 

2.- Aprobación de Puntos NAP: Se aprueban las expensas facturadas de Mayo 2023. 
 
3.- Deuda: Graciela pasó la información de nuestras deudas que suman un monto de -$ 
500.919,75. Se recibió el pago de la factura del miembro especial Ministerio de Gobierno de 
Educación DAE. Se solicita a los miembros que deben varias facturas regularizar sus deudas 
antes del 30 de junio próximo que cierra el balance de CABASE. 
 
4.- Caja: Esta en positivo por un monto $ 2.848.180,19. Fondo de Reserva en Dólares 
tenemos U$D 690,92. Plazo fijo por un monto de $ 1.877.232,85.  
 

5.- Nuevos Miembros: No hay novedades. 
 
6.- Revisión de los puntos NAP y Tráficos de los miembros: Total de Puntos NAP Mayo: 362 
puntos (sin contar los 3 del miembro especial), medidos con el criterio de asignación de 
puntos correspondientes a cada miembro al 95 percentil que toma del IXP. Luis comenta que 
hay un leve incremento del tráfico total. 
 
7.- Novedades Técnicas: Se desarrolló, en paralelo con el Internet Day en el Golden Center 
de Buenos Aires el Encuentro Nacional de Técnicos de Cabase con la presencia de Guillermo 
del Pino y Luis supliendo a Demian quien no pudo asistir porque se le cancelo el vuelo de Fly 
Bondi. Los trabajos previstos comentados en la reunión anterior están encaminados. La 
compra de equipos está complicada por el contexto nacional. Con ruteo central se seguirá 
conversando acerca de cambios de equipos. 
 
8.- Carriers: Condiciones vigentes: Novedades y funcionamiento de los Carriers:  
Todo sigue igual y Maxi se disculpa por ausencia pasada por mudanza, comenta que habló 
son superiores y que está en análisis la propuesta de precios y que lo informará antes de la 
próxima reunión, probablemente entre la semana que viene o la próxima. Está en el máximo 
nivel de la empresa para palabra definitiva. 
En general se mostraron estables los Carriers en el último mes. 
 
9.- Otros: Ernesto recuerda a los miembros que en Junio cierra el ejercicio económico anual 
y solicita ponerse al día, saldar cuentas para evitar que en el balance se registre la deuda. 
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10.- Próximos Eventos: Ver agenda Cabase. 28 y 29 Encuentros Regionales 2023 en Rosario 
Ernesto estuvo presente en México para el pasado LACNIC, comenta que el directorio retiró 
propuesta de aumentos aunque explicaron los motivos. Se presentará el año próximo para 
regir en el siguiente (2025). Las habituales reuniones con CDN se comenta que FACEBOOK 
actualizando equipos y de nuevo pide actualizar en PEERING DB que es lo que miran las CDN. 
El Encuentro Nacional de Técnicos del segundo semestre sería en La Costa. 
 
11.- Fecha Próxima Reunión: Virtual miércoles 28 de Junio 2023 a las 15:00 horas. 

 

Mario Carranza 

Coordinador IXP Neuquén 


